












12 Kallendresser Kompakt Gegnervorstellung

- Ultras vom SCF positionierten sich in der Vergangenheit mehrmals gegen den AfD-

Lokalpolitiker Dubravko Mandic. Hintergrund ist, dass Mandic einen Besuch im heimischen 

Dreisamstadion angekündigt hatte. Die Polizei Freiburg reagierte unter anderem mit zwei 

sehr fragwürdigen Polizeieinsätzen und einer Ermittlung wegen Beleidigung aufgrund eines 

Spruchbands mit der Aufschrift „Mandic du Nazi verpiss dich!“.
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